

Participaremos en mesa redonda sobre movilidad sostenible de Somos Asturias. 10 febrero 2015

Publicado por acb_web - 05 Feb 2015 11:00



El próximo **martes 10 de febrero** a partir de las **19:30 horas** en la [Librería-Café Santa Teresa \(Calle Covadonga, 11, Oviedo\)](#) se celebra una [mesa redonda, "Movernos sin destrozar el Planeta"](#), organizada por [Somos Asturias](#) y a la que Asturias ConBici, entre otros colectivos, está invitada como ponente para, desde nuestro punto de vista como asociación que defiende y promueve la movilidad en bicicleta, exponer ideas e inquietudes.

Para que no haya malentendidos con este artículo, queremos dejar también claro que Asturias ConBici no se decanta por una u otra corriente política, pero no por ello estamos cerrados al diálogo con cualquier otra formación que quiera contar con dichas ideas e inquietudes. En la actualidad [estamos elaborando un documento de propuestas](#) de cara a las mismas y que en dicha ponencia trataremos de exponer.

[Leer Más...](#)

Participaremos en mesa redonda sobre movilidad sostenible de Somos Asturias. 10 febrero 2015

Publicado por acb_web - 10 Feb 2015 12:57

Recordad hoy....

Participaremos en esta interesante mesa redonda

Evento también en Facebook: www.facebook.com/events/1598256050396296

=====

Participaremos en mesa redonda sobre movilidad sostenible de Somos Asturias. 10 febrero 2015

Publicado por acb_web - 20 Feb 2015 06:47

Un resumen en vídeo cortesía de LaCircular.TV

www.lacircular.tv/la-movilidad-sostenible-de-somos-asturias/

“¿Contamina más un vegano en coche o un carnívoro en bicicleta?” Esta curiosa pregunta se escuchó durante la mesa redonda “Movernos sin destrozar el planeta”, celebrada en el café librería Santa Teresa de Oviedo y organizada por Somos Asturias. Anécdotas aparte, en la misma se debatieron diversas ideas para conseguir una movilidad sostenible y racional en Asturias.

En la cita participaron Beatriz González (militante ecologista y candidata al Consejo Ciudadano de Podemos Asturias), Ángel Rodríguez (Asturias con bici) y Carlos García (Asturias al tren).

La Circular TV habló con ellos tras finalizar el acto.

=====